
PEACEのメインテーマである衛生管理と

リラクゼーションについて数回にわたりお届け致します。

当店で主に取り扱っている消毒方法は

店長 平尾 昭

①太陽光（紫外線消毒）

②紫外線消毒器

③次亜塩素酸ナトリウム消毒

④蒸気消毒

⑤煮沸消毒

⑥エタノール（アルコール）消毒

などがあり、それぞれに消毒の役割があります。

衛生管理について

今回は①の太陽光について紹介します。

タオル・カットクロス・シャンプークロス等の布地系は太陽の紫外線消毒

を主に利用します。乾燥機をあまり使わないので、不足が生じないよう

に多くのストックを準備しています。（タオル1300枚、カットクロス等は

それぞれ100～150枚）。また、洗濯でしわが寄る布地はアイロン掛

けしています。洗濯機は２台ありますが、一日中フル稼働でお客様に

直接触れる布地は常に清潔な

状態になっています。袋詰めしてス

トックしていますので大変ご好評頂

いています。これは移転リニューアル

当初からのこだわりです。

椿油で髪しっとりつやつや♪Peace Cａｌｅｎｄａｒ

○：休業日

毎週日曜日／第1･3月曜日

次回おすすめ来店日

様は

月 日頃です。

※４月１～３日は社員研修のため３日間のお休みです。

空気が乾燥する季節ですね。髪がパサついたり静電気

がおきたりしませんか？そんな時は昔ながらの「椿油」が

オススメです。使い方は簡単！いつものシャンプーに椿油

をほんの少量（１～２滴）まぜて洗い流すだけです。

リンスをする方はリンスにまぜてもOK。乾かすとしっとりつ

やのある髪になります。２～３日おきでも効果的です。

美容コラム

鹿児島・三島村産の
つばき油 販売中♪



店長、10才若返り計画進行中!!

この季節、赤ら顔で乾燥肌の中高年男性患者さんの受診は増えてくる。ス

キンケアについて質問をすると、ひげ剃り後に軽く化粧水をつけているという

答えはまだ良い方で、ただ顔を洗うだけとか、ひげが残っていると見苦しいの

で一生懸命に剃っているという答えが大半で、独りよがりなスキンケアの現状

が浮き彫りになる。一般の人、特に中高年男性にとってのスキンケアは「清潔

にする」のみという認識が多いようで、皮膚科医の常識である３本柱（清潔に

するケア、乾燥に対するケア、紫外線に対するケア）とは掛け離れているよう

だ。そのような時には、「お洒落以前の身だしなみ常識（加藤知一著、講談

社）」の「“清潔であること”と“清潔感があること”は、同じような言葉であっても

意味合いがまったく異なるものです。そのポイントとなるのは清潔の後にある

“感”。（中略）清潔感とは自分ではなく、周囲や他人から評価されるものだか

らです。」という一節を読み聞かせる。そして、毎朝、しっかりと保湿をしてきた

我が頬に触らせて自分の頬と対比してもらうと「さすが皮膚科医、しっとり感が

全然違いますね」と言われるので、速やかに潤いのある肌を保つために大切

な乾燥に対するケアについて説明すると、患者さんのアドヒアランスは向上す

るようだ。男性皮膚科医にとって清潔感の肌は大切な診療アイテムと一つと

言えるだろう。

当店スタッフの紹介コーナーです。今月のテーマは・・・

♥昭和19年生まれの私は当時の満
州・ハルピンで産まれました。父は現地
で戦死の為、母の故郷の鹿児島へ戻
りました。母の友人が鹿児島市で理
容室を営んでいた関係で勧められるま
ま特に他の選択肢は考えずに中学卒
業と同時に理容学校に入学しました。

♥私はPEACEに入る前、料理が好き
で小料理店を営んでいました。娘に子
どもができ、娘がこの仕事と育児の両
立は大変であるため、家族で話し合い、
手伝う事になりました。主に経理やマ
ネージメント、リネン作業をし、家では
孫のお守役もしております！楽しく忙し
く、あっという間の毎日です。

平尾 貴久子 有村 正恵

♥私は中学在学中より進路をあれこ
れと考えていましたが、両親より学業も
大事だが早くから手に職をつけていつ
でも仕事が出来るようになる方が良い
のではとアドバイスを受け、免許を取り
ました。その後すぐPEACEに入社し、
現在までPEACE一筋で頑張っていま
す。

川越 剛 川越 里香

♥店長である父の影響・・・はまった
くなく（笑）、理容師になりたいと
思った事もありませんでした！勉強
をしたくなくて早く働きたかった私は
運よく公務員になったのですが、働
いて４年目の時、今の自治会館へ
の移転リニューアルの改装準備で東
京へ行くという父に遊びがてらついて
行ったら・・・いつのまにか帰る頃には
父もビックリの、「私、理容師にな
る！」が口から出ていました。今考
えても不思議なんです（笑）

平尾 昭

♥宮崎の実家も理容店を営んで
いたので、小さいころから店に出
入りして遊んでいました。店で見る
お客様の楽しそうな笑顔が常にあ
るこの仕事にいつの頃からか、理
容師になりたい、と中学に入学し
た時を境に強く思うようになり、高
校に通いながら通信教育を受け
て免許を取りました。

清潔感

島田ひふ科院長

島田辰彦

お役立ち
コラム

施術前 200本増毛 400本増毛

突然ですが

いつものPEACEでお気軽にできます！

店長が自ら「エアエク増毛中」です。

プロの私達がみても分からない自然な仕上がり。

最近、髪の毛が細くなった

ボリュームが出ない

頭頂部だけポッカリ・・・

家族や知人に言われる

まずは店長の髪を見て下さい。じっくりと（笑）

ただいま100本無料体験実施中。

詳しくはお気軽におたずね下さいね♪

新メニュー 『エアエク増毛』始めました


